

„Werbbestand Sihlseelauf“

2014 feiert die BSZ Stiftung ihr 40-jähriges Jubiläum. An der Sihlseelaufveranstaltung vom 23. August war deshalb ein BSZ-Jubiläumslauf für Menschen mit einer Beeinträchtigung durchgeführt worden.

Der gesamte Anlass war beeindruckend. Mit strahlenden Gesichtern waren die Teilnehmer eingetroffen und haben zuerst die Startnummer abgeholt. Viele haben das Angebot von Plusport genutzt und vor dem Start bei einem „warm up“ mit toller Musik mitgemacht. Verschwitzt und sichtlich stolz waren alle nach unterschiedlicher Zeit im Ziel eingetroffen.

insieme Ausserschwyz hat zum ersten Mal einen Stand aufgestellt und die Zuschauer sowie die Sportler auf unseren Verein aufmerksam gemacht. Die Regenpelerinen haben alle gerne entgegengenommen, das Wetter war leider regnerisch und auch die selbstgemachten Buchzeichen werden doch einige Personen immer wieder an insieme erinnern.

